



# 学校だより



令和3年9月6日  
9月号  
調布市立第一小学校  
校長 川島 隆宏

<http://www.chofu-schools.jp/chofu-1sho/>

TEL 042(481)7636

元気を出して、みんなで頑張りましょう！

校長 川島 隆宏

今日から2学期が始まりました。本来であれば、8月27日から2学期開始の予定でしたが、新型ウイルスの感染状況が10代以下にも拡大していることから、調布市では子供たちの健康を第一に考えて、夏休みの延長を行いました。また、明日から10日（金）までオンラインによる授業を基本として進めていくことになりますが、よろしくお願ひします。

さて、この夏は、オリンピック・パラリンピック東京大会が開催されました。私も外出を控え、家でテレビ観戦の日々を過ごしました。今回のオリンピック選手の言葉で心に残ったのは（相手を）「リスペクト」する（尊敬する、尊重する、人としての価値を認める）という言葉です。女子ソフトボールの決勝で死力を尽くした2人のピッチャーの何とも言えない笑顔がニュースで報道されました。持っているメダルの色は異なりますが、その価値は同じであることを2人の笑顔は物語っているように思います。

人にはそれぞれ、国や性別、生き方、社会的な立場の違いなど、異なる要素が多々あります。ただ、それらを対立や排除の構図で見るのでなく、お互いが価値を認め合い、尊重していくけば、私たちも2人の選手のような笑顔になれるのではないかと思います。

現在、新型ウイルスにより、社会全体が閉塞感に包まれている状況にありますが、それらのことが子供たちに影響を及ぼすことがないよう、お互いを尊重し、相談し、元気を出して教育活動を進めていこうと考えます。今日から2学期がスタートしましたが、感染防止に向けた基本的行動の徹底はもとより、子供たちが意欲をもって学校生活を送ることができるよう工夫していきますので、御理解、御協力いただきますようよろしくお願ひします。

9月の生活目標

規則正しい生活をしよう

2学期を迎えるにあたり、新たな気持ちで頑張ろうという意気込みが子供たちの様子から伝わってきます。元気に学校生活を送ることができるよう、改めて規則正しい生活の大切さを伝えていきます。また、学校のきまりを守ることやしっかり挨拶することの大切さについても継続して指導していきますので、御家庭でも御協力を願いいたします。